

Antrag

des NEOS-Landtagsklubs (Erstantragstellerin Abg. Birgit Obermüller)

betreffend: Theorieteil für die Pflegeassistenten- und Pflegefachassistenten-Ausbildung als Fernlehrgang anbieten

Der Landtag wolle beschließen:

„Die Tiroler Landesregierung wird aufgefordert, den Auftrag zu erteilen, den Theorieteil für die Pflegeassistenten- und Pflegefachassistenten-Ausbildung als Fernlehrgang zu konzipieren, um damit noch mehr Interessierten den Zugang zu den Ausbildungen zu ermöglichen.“

Zuweisungsvorschlag:

Ausschuss für Bildung, Kinderbetreuung, Kunst und Kultur sowie Wissenschaft und Forschung

Begründung:

Derzeit bestehen viele Initiativen, um Menschen für die Ausbildungen zur Pflegeassistenten oder Pflegefachassistenten zu gewinnen. Die Ausbildungsmöglichkeiten in Tirol sind vielfältig. Neben einer Vollzeit-Ausbildung wird auch ein familienfreundliches Modell in Tirol angeboten, welches vorsieht, dass die Ausbildungsmodule lediglich am Vormittag stattfinden. Das bestehende Ausbildungs-Angebot in Tirol berücksichtigt jedoch noch nicht alle Lebensrealitäten von Menschen.

Junge Frauen aus Osttirol traten mit dem Wunsch an uns heran, den Theorieteil der Ausbildung als Fernstudium absolvieren zu können. Damit könnten junge Mütter mit Kleinkindern nach wie vor mehr Zeit in ihren Familien verbringen. Man kann davon ausgehen, dass einige Studierende mit gewissen Vorkenntnissen die Ausbildung in einem

kürzeren Zeitraum absolvieren würden und andere, die der Ausbildung noch weniger Zeit widmen können, den Ausbildungszeitraum auf ein vorgegebenes und sinnvolles Maß ausdehnen könnten.

Mit dem Angebot eines Fernstudiums könnte man noch mehr Mitarbeiter:innen für diese so dringend erforderlichen Gesundheitsberufe gewinnen.

Innsbruck, am 04.12.2023

A handwritten signature in black ink, consisting of several loops and a long horizontal stroke extending to the right.